

*Ce qui me rend heureuse, c'est en général, l'amour qui m'a porté tout au long de ma vie. Plus précisément, la naissance de mes enfants, les premiers moments lors d'une rencontre amoureuse, les fêtes de famille, une personne âgée qui me raconte sa vie, et puis la nature, la mer, les couchers de soleil, les mots, les jeunes enfants par leur insouciance, un départ en vacances, un début de voyage, la découverte d'un endroit. Il y a tant de choses qui peuvent me rendre heureuse, un repas sur une terrasse en bord de mer...*